

DER HAYAG LICHTLETTER

Sommer/Herbst 2025



HAYAG International e.V.
Kaiser-Wilhelm-Ring 14
92224 Amberg

info@hayag-project.com
www.hayag-project.com

Liebe HAYAG Mitglieder, Unterstützer und Freunde,

der Sommer neigt sich in Deutschland dem Ende zu, und es ist wieder Zeit für unseren Lichtletter mit den neuesten Entwicklungen im Haus HAYAG. Seit unserem letzten Update im Mai ist viel passiert – und wir freuen uns, überwiegend Positives berichten zu können.

Neues Haus & steigende Kinderzahl

Wir haben endlich alle Genehmigungen erhalten, um unser neues Haus voll in Betrieb zu nehmen. Im Mai lebten nach dem Abschied unserer Absolventinnen noch 19 Kinder bei uns, inzwischen sind es 32 Mädchen. Im September rechnen wir mit über 40. Auch bei unseren Community-basierten Kindern, die bei ihren Familien leben, bleiben wir stabil bei rund 120. Sie beginnen mit etwa sechs Jahren und können – je nach Leistung – bis zur Universität begleitet werden.

Erfolge unserer Absolvent:innen

Eine wunderbare Entwicklung: In diesem Jahr haben wieder einige unserer Schützlinge ihr Studium abgeschlossen. Damit steigt die Zahl unserer Alumni auf rund 100 – junge Frauen und Männer, die einst bei uns lebten und heute in Lehramt, Biochemie oder Kriminologie ihren Abschluss haben. 100 Chancen auf ein Leben außerhalb von Armut – ein großartiges Ergebnis.



Unsere vielfältigen Ausbildungen für Jungs und Mädels

HAYAG International e. V. | Registernummer. VR 200439 | Amtsgericht Amberg
Bank: VR-Bank Amberg eG, Konto 193 399, BLZ 752 900 00, IBAN: DE4975290000000193399, BIC: GENODEF1AMV

HAYAG Deutschland Team:
Siegfried Kreuzer (1. Vorstand), Beatrice von Thurn und Taxis (2. Vorstand), Julian Kreuzer (Schatzmeister),
Tanja Staudinger (Schriftführerin)
Postadresse: HAYAG International e. V., c/o Concilium AG, Kaiser-Wilhelm-Ring 14, 92224 Amberg
E-Mail info@hayag-project.com



Unsere erfolgreichsten Studentinnen

Feeding der Straßenkinder

Neben unseren beiden Bildungs-Säulen möchten wir auch unser sonntägliches Feeding hervorheben. Diese Kinder können wir mit Bildung nicht erreichen, da ihre Familien ständig umherziehen und sie meist zum Arbeiten oder Betteln brauchen. Wir geben ihnen zumindest eine warme Mahlzeit, Kleidung und einige Regeln und Werte mit – auch in der Hoffnung, ihre Eltern zu erreichen.

Ein herzliches Dankeschön an alle Spender! Mit rund 150 Euro können wir an einem Sonntag vielen bedürftigen Kindern eine Verpflegung und auch für ein paar Stunden ein zu Hause geben. Als Dank gibt es ein persönliches Video oder Foto mit Ihrem Namen sowie emotionale Eindrücke vom Feeding. Natürlich stellen wir wie immer eine steuerlich absetzbare Spendenquittung aus.



Eine kleine Auswahl unserer Sponsoren für das sonntägliche Feeding



Unsere Arbeit mit den Eltern

Immer wichtiger wird die Betreuung der Eltern. Wöchentliche Meetings und Hausbesuche helfen ihnen, Bildung wertzuschätzen und ihre Kinder zu unterstützen. So durchbrechen wir Stück für Stück den Kreislauf aus Armut, Kinderarbeit und Betteln. Immer mehr erfolgreiche Abschlüsse zeigen: dieser Ansatz verändert nachhaltig.



Neues Gesicht im Team

Mit Ella Friday haben wir eine neue Social-Media-Managerin gefunden. Ella, 21 Jahre alt, ist beruflich im Tourismus tätig und privat sehr aktiv in sozialen Medien. Anfang 2024 konnte sie das Projekt vor Ort kennenlernen. Mit ihren Beiträgen auf Facebook und Instagram möchte sie mehr Menschen für HAYAG begeistern. Danke Ella für dein Engagement!



Herausforderungen vor Ort

Die Kosten auf den Philippinen sind zuletzt stark gestiegen. Unser Hausbau war fast doppelt so teuer wie geplant, viele Dinge kosten 30–40 % mehr. Unser Budget reicht daher nicht mehr wie früher. Bitte unterstützen Sie uns weiterhin, damit wir den Mädchen nachhaltig helfen können.

Hintergrund Philippinen

Die Philippinen sind ein Archipel mit rund 115 Mio. Einwohnern, die Bevölkerung ist sehr jung. Etwa ein Viertel lebt unterhalb der Armutsgrenze. Familiäre Strukturen sind stark, Unterschiede zwischen Stadt und Land groß. Bildung und Projekte wie HAYAG leisten hier einen entscheidenden Beitrag, damit Kinder eine Zukunft im eigenen Land finden – statt in Armut oder Auswanderung.



Einladung nach Cebu

Auch 2026 werde ich wieder nach Cebu reisen – zwischen Mitte April und Anfang Juni.

Gerne können Sie mich begleiten und HAYAG vor Ort kennenlernen.

Die Kosten: ca. 1.500 Euro für den Flug, Übernachtungen im guten Doppelzimmer ab 25 Euro pro Person. Verpflegung erhalten Sie im Haus HAYAG, Mahlzeiten vor Ort gibt es ab 3–5 Euro.

Wer Interesse hat, darf sich gerne bei mir melden. Ich helfe auch bei der Organisation eines Anschlussprogramms.

Liebe Freunde, wir melden uns mit unserem Weihnachts- und Jahresende-Bericht wieder bei Ihnen. Bitte bleiben Sie HAYAG treu, empfehlen Sie uns weiter – es lohnt sich.

Von Herzen alles Gute wünschen Ihnen

Siegfried, Bea, Tanja und Julian

das Team von HAYAG International

HAYAG International e. V. | Registernummer. VR 200439 | Amtsgericht Amberg
Bank: VR-Bank Amberg eG, Konto 193 399, BLZ 752 900 00, IBAN: DE4975290000000193399, BIC: GENODEF1AMV

HAYAG Deutschland Team:
Siegfried Kreuzer (1. Vorstand), Beatrice von Thurn und Taxis (2. Vorstand), Julian Kreuzer (Schatzmeister),
Tanja Staudinger (Schriftführerin)
Postadresse: HAYAG International e. V., c/o Concilium AG, Kaiser-Wilhelm-Ring 14, 92224 Amberg
E-Mail info@hayag-project.com